Des vignerons axonais sabrent le champagne

Le champagne est souvent associé à la notion de luxe, ou dans tous les cas à celle d'excellence. Ce sera une nouvelle fois le cas lors du Festival cenotourisme de Château-Thierry, deuxième édition de "Champagne et Vous !", le week-end des 25 et 26 octobre. Cet événement emmènera les visiteurs dans une parenthèse temporelle et gustative encore plus folle, culturelle, artisanale et créative. Parmi les exposants, la maison Météyer Père et Fils qui se situe à Trélousur-Marne dans l'Aisne. « Nous sommes fiers de produire des champagnes de caractère qui font honneur à la région Picardie et à sa gastronomie. Dans notre politique, nous sommes très présents auprès des particuliers et des professionnels de la région, confie Anna Météyer. Nous sommes très fiers d'être notamment au Center Parcs, dans plusieurs restaurants Logis de France dans l'Aisne,



L'Aisne aussi dispose de ses vignes de champagne.

l'Oise et la Somme. Moi-même je viens du milieu artistique et je mets le champagne plus haut que l'art. »